



Realizan muestra de cine español en Los Ángeles

El Teatro Egipcio de Hollywood es sede de la 23 edición de la muestra de cine español en Los Ángeles, que inició con la exhibición de la cinta “Tarde para la ira”, dirigida por Raúl Arévalo y...

Notimex. 20.10.2017 - 14:56h

El Teatro Egipcio de Hollywood es sede de la 23 edición de la muestra de cine español en Los Ángeles, que inició con la exhibición de la cinta “Tarde para la ira”, dirigida por Raúl Arévalo y ganadora de cuatro premios Goya.

A la premier de “Tarde para la ira”, realizada la noche del jueves, asistieron actores y directores españoles, latinos y estadounidenses.

Entre los españoles destacó la asistencia de los directores Alex de la Iglesia, que presentará aquí su más reciente película “El bar”, así como Adolfo Martínez, cuya cinta “Zona hostil” también será exhibida en la muestra.

También asistieron los actores Marta Etura, Carlos Santos, Ana Wagener, Loles León, Miguel Ángel Muñoz, Angie Cepeda, Alicia Sanz, Russian Red, Rafael Cebrian, Luis Miguel Segui, Patricia de León y Reynaldo Pacheco, entre otros.

Durante el evento, que concluirá el próximo domingo, se exhibirán cintas como “El hombre de las mil caras”, “The invisible guardian”, “Zona hostil”, “Frágil equilibrio” y “Villaviciosa de al lado”.